

Stradivarius de la poêle à frire, De Buyer pousse ses murs au Val-d'Ajol

by Usine Nouvelle - lundi, janvier 14, 2013

<http://correspondances.fr/stradivarius-de-la-poele-a-frire-de-buyer-pousse-ses-murs-au-val-dajol-2/>

L'entreprise familiale, spécialiste des ustensiles de cuisson haut de gamme, investit 5 millions d'euros dans la modernisation de son usine vosgienne.

Implantée au Val-d'Ajol (Vosges) depuis 1830, le fabricant d'ustensiles de cuisine haut de gamme De Buyer a choisi de d'agrandir et de moderniser ses locaux après une décennie consacrée à l'amélioration de son outil de production.

L'entreprise démolira son ancien bâtiment de production pour reconstruire un bâtiment central de 3 400 mètres carrés, complété par un bâtiment de 1 150 mètres carrés sur trois niveaux qui regroupera les vestiaires, les bureaux et un show-room en terrasse. L'ensemble nécessitera un investissement de 5 millions d'euros.

L'entreprise, qui emploie 140 salariés pour un chiffre d'affaires de 23,5 millions d'euros au cours de l'exercice 2011/2012, clos le 31 août, compte sur sa réputation de "*stradivarius de la poêle à frire*", mais aussi sur ses innovations, pour poursuivre sa croissance.

L'entreprise, qui utilise déjà l'acier, le cuivre, l'inox, l'aluminium et la silicone pour fabriquer ses quelque 800 références, se lancera cette année dans la coutellerie haut de gamme en fibre carbone et en composite.